

Dans le tourbillon de la vie

Un livre de mémoires, qui glane les souvenirs de nombreuses expériences professionnelles, de rencontres diverses et de voyages en amitié. Ou, comme le chantait Aznavour, un retour sans nostalgie sur « mes amis, mes amours, mes emm... ».

Vaste et beau programme que celui d'une vie bien remplie, bien vécue : « Je laisse sans doute trois ou quatre images différentes les unes des autres, comme des portraits de mes différents âges. Il est vrai que nous sommes plusieurs personnages en un, et il nous est impossible de savoir lequel nous avons été vraiment, lequel nous sommes devenus, lequel nous survivra... »

L'auteur adresse en outre quelques réflexions à ses petits-enfants : puissent-ils « ressentir le bonheur de faire partie de l'aventure de la vie et d'appartenir à tout ce qui nous dépasse ». Nul doute qu'ils se plongeront avec plaisir dans ces pages qui leur sont destinées !